



学校便り 第18号
R7.2.10発行

丘のなかま

ひたちなか市立堀口小学校
住所：ひたちなか市堀口588
電話：029-272-2866

市誕生30周年

30th Anniversary



ひとが咲くまち。
ひたちなか

令和6年度の「まとめ」・・・子供たちは、がんばっています

暦の上で2月3日に「立春」を迎えました。立春は「春の始まりであり、1年の始まりとされる日」と言われて、“春の訪れ”を感じさせる言葉です。2月は如月（きさらぎ）という美しい旧暦の和風月名であり、「寒い冬が終わり、春に向かって万物が動き始める時期」、「次への準備を始めるタイミング」という由来があります。その由来どおり、各学年では、様々な学習スタイルで、年度末のまとめ、次年度に向けた準備を行っています。今月末（2/20木曜日）には、学習公開と懇談会が予定されています。また、現在（2/3～2/14の期間）、各学年では「なわとび検定」を行っており、子供たちは“自分の目標”に向かって、挑戦しているところです。

令和6年度も残り30日を切りましたが、子供たち一人一人の成長を確かめながら、誰もが明るく元気に終わることができるよう、学習面、生活面等において、サポートして参ります。引き続きご支援、ご協力をお願いいたします。



習熟度別学習「算数」



電子黒板を活用「算数」



適応練習「算数」



グループで実験「理科」



3年生⇒2年生に「総合」の発表

3年生になると始まる「総合」ってこんなことを学ぶよ！と伝えることを目的に行っています。



グループ協議「社会」



ブックトーク「国語」



昔遊び「生活」



グループ協議「道徳」

校内職員研修（2/3月）

茨城女子短期大学の森井先生を講師に迎え、「児童理解」「児童支援」「継続した支援」について研修を行いました。

令和4年度から、年2回「森井塾」と称し、教職員のニーズに基づく研修を行っています。後半のブロック毎に分かれたグループ協議では、協議テーマに基づいた活発な意見交流ができました。



第4回学校運営協議会（2/4火）

今年度最終の学校運営協議会では、学校評価の結果の説明、授業参観を行いました。

協議では、今年度の教育活動や地域との連携、次年度の活動計画、今後の工事計画（外壁、遊具、道路）などについて、ご助言や情報提供をいただきました。

次年度は、5名のうち4名の委員様が入れ替わります。4年間、大変お世話になりました。



第3回学校保健安全委員会 (2/5水)

学校医、学校歯科医、栄養教諭、保護者の方を招いて、「次年度の保健・学校安全計画」「児童の状況」「体力テストの結果」「安全教育(避難訓練)」「食に関する指導」「児童の健康状況」について協議と、校医の先生方からご講話をいただきました。



いのちの授業 (2/6木) 5年生

助産師の先生を講師にお迎えし「妊婦体験」「誕生体験」「胎児人形ふれあい時間」などの様々な体験から、改めて自分が生まれてきた過程を振り返ることで、「自分の命は貴重でかけがえのないもの」「いのちの大切さ」を学ぶことができました。



市教育振興大会 (2/6木)

市教育振興大会は、学校教育の一層の充実、過程や地域社会との緊密な連携による教育力の向上という目的として開催し、スポーツ・文化芸術活動で優れた成績を収めた児童生徒や、全校活動の子なつた児童生徒、教育の振興に貢献した社会人並びに教育に関する実践研究に優れた成果を上げた教職員を表彰し、市教育の発展を図るための大会です。

本校の2年女子児童が、大谷市長より、市の代表として表彰を受けました。この他、本校からは3名の児童と1名の教員が表彰対象となりました。おめでとうございます。



遊具の撤去工事 (2/8土)

現6年生が2年生の時、「来年から滑り台が使える!」と楽しみにしていましたが、専門家による検査に於いて、老朽化と規準外(設置以降の法改正により)のため使用禁止となっていました。そのため在校生は誰も、遊んだことはありません。しかし、虫キング大会やロング昼休みなど、プレイランドで遊ぶことがあるため、プレイランドの象徴、堀口小学校の象徴として、親しみを感じていた滑り台でした。この撤去工事が、先日実施されました。

1月11日(土)に、H28年度の卒業生がタイムカプセルの中身の引き取りに来校した際に、みんなで記念写真を撮っていました。



【市30周年記念事業】 仲よし学年による「花壇の植え替え」(2・5年生)

校歌碑と職員玄関前の花壇の植え替え(年間3回)をPTA委員会から、子供たちと我々教職員が引き継ぐことになったこと、「ひたちなか市誕生30周年」の年であるということから、仲よし学年で植え替え計画を年度当初に立てました。

第1弾は、6年生と1年生、第2弾は4年生と3年生が、校歌碑前の花壇に「30th」をかたどって、マリーゴールドの苗やビオラの苗を植えました。

最終回の第3弾は、5年生と2年生が、職員玄関前のプランターの植え替えをしてくれました。

ひたちなか市を愛し、堀口小を愛し、花いっぱい環境づくりに協力してくれました。



寒さに負けずがんばっています ~「体育」や「外遊び」で体づくり~

この時期は、体育でも外遊びでも「縄跳び」が多くなります。休み時間も、先生とクラスのみんなでハの字跳びで楽しむ姿やボール遊び、遊具遊びがたくさん見られました。(青:外遊び、黄:体育の様子)

